

L'année 2017 s'est clôturée avec succès avec le bal d'Halloween. Vous avez été nombreux à nous rejoindre à la salle des fêtes avant de partir à l'assaut des rues village déguisés, et se retrouver pour une soirée pleine de sorcières, fantômes et autres monstres.

L'année 2018 s'annonce une année tout aussi riche et intense pour l'association.

Nous accueillerons le printemps avec la traditionnelle vente de fleurs le 27 avril.

Petits plats exceptionnels, tombola et autres animations ponctueront cette nouvelle année.

En attendant, toute l'équipe de l'association vous présente ses meilleurs vœux pour l'année 2018, une année remplie de petits et grands bonheurs !!!